

Bonjour,

Je vous écris pour vous présenter un projet qui me tient particulièrement à cœur, et que j'aimerais développer dans le cadre de votre résidence. Il s'agit d'une histoire centrée sur la fragilité humaine, la résilience et la puissance des rencontres inattendues. Ce projet est encore en cours de construction de part l'absence de production, mais il a déjà trouvé son souffle dans mes expériences personnelles et ma passion pour raconter des histoires sincères et universelles.

Je crois que votre résidence pourrait offrir le cadre parfait pour donner à cette idée l'élan dont elle a besoin. Être entourée d'autres créateurs, bénéficier de vos conseils et d'un espace dédié à la réflexion et à la création, c'est exactement ce que je cherche pour faire évoluer ce projet dans la bonne direction.

Forte de mon expérience en tant que comédienne, réalisatrice et autrice de projets

indépendants, je suis prête à m'investir pleinement pour mener ce film à son plein potentiel. Ce que je cherche avant tout, c'est un lieu où je peux expérimenter, apprendre, et me nourrir des échanges avec d'autres artistes.

Je serais ravie de pouvoir échanger avec vous pour vous en dire davantage. Merci pour l'attention portée à ma candidature et, peut-être, à très bientôt.

Avec toute ma détermination,

Romane Colonna